

las artes visuales, el sector más numeroso (37% de los artistas) afirmó que consistía en la mejora de la educación pública así como el perfeccionamiento del juicio artístico.

NOTICIAS BREVES

- Canadá ha enviado a la Liga de la Sociedad de la Cruz Roja de Ginebra un cheque por el monto de 25.000 dólares en concepto de ayuda humanitaria a las víctimas del huracán Meli que azotó a las tres islas de Fiji. El huracán destrozó completamente la isla de Nayau y causó daños considerables en Kandayu y Ono. El número de víctimas asciende a más de 50 y aproximadamente 3.000 isleños han quedado sin hogar. La Cruz Roja estima que, por lo menos durante seis meses, unas 20.000 personas necesitarán ayuda alimenticia.
- El Consejo de Ciencias de Canadá ha recomendado medidas más estrictas respecto a la administración de todos los sectores energéticos nucleares. El Consejo afirma que se debería abrir un organismo regulador central con acceso al público, para vigilar y administrar todos los aspectos de la exposición humana a la radiación. La Junta de Control de Energía Atómica es el organismo de regulación y permisos para todos los asuntos relativos a la industria nuclear.
- La compañía Spar Aerospace Ltd. ha recibido un contrato por valor de 3,6 millones de dólares para suministrar equipo de comunicaciones a Embrater de Brasil como parte del desarrollo inicial del sistema de satélites de dicho país. El contrato cubre el equipo de canal sonoro para las estaciones terrestres que suministrarán servicios y telex a 13 comunidades del norte de Brasil hacia 1980.
- El Banco Mercantil de Canadá ha otorgado su primer préstamo directo en eurodólares. Se trata de un préstamo de 10 millones de dólares americanos por el término de 8 años otorgado al Banco Crefisul de Investimento de San Pablo, Brasil. No se han revelado las condiciones del préstamo.

- La Junta Nacional de Energía aumentó la tasa de exportación sobre petróleo crudo liviano y de condensados de \$1 por barril a \$8 por barril, tarifa que rige a partir del 1 de abril.

- La Corporación de Desarrollo de Exportación ha aprobado préstamos, fianzas y seguros de créditos de exportación por un monto de 22,2 millones de dólares para apoyar las futuras ventas de exportación a Argelia e Irak, que ascenderán a 25,6 millones de dólares. Al anunciarse las autorizaciones, la Corporación declaró que las ventas de exportación que resultarían de las mismas si se realizan las ventas comerciales, crearían o mantendrían aproximadamente 1000 hombres/año de empleo en Canadá e involucrarían a 19 exportadores y proveedores principales de todo el país.

- Los chóferes de taxi de Vancouver están asistiendo a una escuela de estética y buenas maneras con objeto de aprender a llevarse más armoniosamente con sus clientes. El curso voluntario ha sido inaugurado en el Instituto Profesional del Pacífico y continuará durante todo el verano. Un vocero de la compañía Yellow Cab Co. declaró que ya hace mucho tiempo se necesitaba un curso de este tipo y en muchos casos era absolutamente indispensable. Enseñará más de una lección a algunos de nuestros chóferes.

*Publicado por la División de Información
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa,
K1A 0G2.*

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldom, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.